

No. 8 / September 2017, Cologne

#thetire-cologne #thetire

## THE THIRE COLOGNE balise le segment du marché du rechapage et du recyclage au niveau mondial



**Global Retreading Conference, Recycling Forum et Future Tire Conference : les évènements en marge du salon abordent le rechapage et la durabilité**

29.05. - 01.06.2018  
[www.thetire-cologne.com](http://www.thetire-cologne.com)

La grande première du salon The Tire Cologne en mai 2018 approche à grands pas et les préparations de cet évènement leader du secteur battent désormais leur plein. Sur les 20 entreprises affichant le plus gros chiffre d'affaires au palmarès des géants mondiaux du pneu, 19 ont confirmé leur venue depuis mai 2017. Mais ce n'est pas tout : l'évènement remporte aussi un très grand succès dans les autres secteurs d'offre. « Avec The Tire Cologne, les secteurs du rechapage et du recyclage trouvent également leur propre plate-forme. Par le passé, ces deux sujets ont été négligés, alors qu'ils représentent un potentiel de développement considérable pour les acteurs de la branche. Nous avons réussi à faire venir les leaders du marché en tant qu'exposants et nous complétons l'offre d'information en organisant des conférences et en installant des espaces thématiques » explique Christoph Werner, Vice President Trade Fair Management and Senior Vice President de Koelnmesse. La première édition du salon The Tire Cologne se déroulera du 29 mai au 1er juin 2018 à Cologne. La manifestation est organisée par Koelnmesse et la Fédération allemande des distributeurs de pneumatiques et des vulcanisateurs (Bundesverband Reifenhandel und Vulkaniseur-Handwerk e.V. - BRV) en tant que responsable conceptuelle.

THE TIRE COLOGNE 2018 se tiendra dans les halls nord du parc des expositions. Les fabricants de pneumatiques, les grossistes en pneus et les fabricants de jantes sont regroupés dans les halls 6 et 7. Les services automobiles et les fournitures d'ateliers se concentrent dans le hall 8. L'offre relative au rechapage de pneumatiques, au recyclage et à l'élimination des pneus usagés est présentée dans le hall 9. Dans ce segment, sont représentés entre autres les leaders du marché mondial comme Kraiburg, T.R.M. Srl Tyre Retreading Machinery, B&J Rocket, VIPAL, Carl Zeiss mais également Salvadori.

En plus des présentations réalisées par les exposants, les visiteurs se verront proposer un vaste programme d'animation. Grâce au très haut niveau des intervenants, à ses conférences et à ses présentations ainsi qu'aux différents spectacles et soirées qui ponctuent son déroulement, THE TIRE COLOGNE est propulsée dès sa première édition au rang de première plate-forme du secteur au niveau mondial. Les visiteurs professionnels y découvriront toutes les tendances et tous les nouveaux produits qui en valent la peine, tout en ayant de multiples occasions de nouer des contacts commerciaux avec des acteurs venus du monde

entier.

Page  
2/4

Ainsi est organisée pour la première fois la Global Retreading Conference, en coopération avec le Bureau International Permanent des Associations de Vendeurs et Rechapeurs de Pneumatiques (BIPAVER). Des experts y présenteront les développements actuels ainsi que des exemples de Best Practice, décrypteront les évolutions actuelles du marché, et débattront des perspectives et de l'avenir de l'activité rechapage. La Global Retreading Conference est la première en son genre qui rassemble en un seul et même lieu tous les acteurs du secteur rechapage. La compétence et la réputation des intervenants est à la hauteur de l'évènement : des associations partenaires et des spécialistes renommés feront le déplacement à Cologne en provenance des deux continents américains, d'Europe, d'Inde et d'Asie du Sud pour donner au public un tour d'horizon unique de la thématique rechapage. Parmi les acteurs qui seront présents pour présenter les nouvelles technologies et celles qui ont fait leurs preuves, on trouvera entre autres Ralf Frohwerk, Global Head Business Development de SLM Solutions GmbH, Lübeck/Allemagne; Stefan Dengler, Managing Director de SDS Systemtechnik GmbH, Calw/Allemagne et Detlef Witt, Head of Global Product Management de RemaTipTop AG, Poing/Allemagne.

Le marché européen du rechapage et ses défis seront au centre des interventions de Tim van der Rijken, General Secretary de BIPAVER et de VACO (Association néerlandaise du rechapage) de Leiden aux Pays-Bas. Seront présents pour présenter les dernières nouvelles du marché et les success-stories du monde entier en direct du Brésil, de Grande-Bretagne, d'Inde et de Singapour : Leandro Rigon, Representative of ALARNEU et International Business Director Vipal Rubber, Porto Alegre/Brésil; Tim Hercock, President RMA, Managing Director Vacu-Lug Traction; Paulose Varughese, Director Midas Treads Pvt Ltd., Kottayam, Kerala/Inde; Chris Bloor, Executive Director Intern. Marketing and Sales Giti Tire Global Trading PTE LTD, Singapour.

La Global Retreading Conference offre une occasion unique de faire un tour d'horizon complet des tendances et des évolutions décisives du secteur au niveau mondial et de rencontrer tous ses acteurs importants dans un seul et même lieu. La Global Retreading Conference se déroulera le 29 mai 2018, de 9 h 30 à 17 h 30 dans la Rheinsaal, située dans le centre de congrès nord (Congress-Centrum-Nord). L'entrée est libre, mais la réservation est obligatoire.

Situé au cœur de l'espace dédié au rechapage et au recyclage dans le hall 9, le forum « Recycling » offre un aperçu complet des aspects majeurs de la valorisation des pneus usagés. THE TIRE COLOGNE organise cet espace spécial en partenariat avec les revues spécialisées « Retreading Business » et « Tyre & Rubber Recycling » avec un programme d'animation dédié. En huit sessions d'une heure qui se dérouleront les trois premiers jours du salon des experts renommés évoqueront des sujets comme les tendances du recyclage sur le marché européen, les évolutions du marché et les technologies, le rechapage, les technologies du pneu et le recyclage, les défis qui s'annoncent pour l'industrie mondiale du pneu et bien entendu les impacts environnementaux.

Dans cet espace spécial seront présentés en outre des produits issus du recyclage de

pneus usagés, faisant ainsi une démonstration impressionnante de ce dont le secteur recyclage est capable.

Page  
3/4

THE TIRE COLOGNE accueillera aussi la « Future Tire Conference », une plate-forme d'experts qui n'en est pas à ses débuts. Celle-ci réunit les meilleurs spécialistes du secteur afin de présenter les tendances et les évolutions cruciales pour l'avenir et en débattre. Cette conférence de haut niveau est organisée par l'éditeur de presse américain Crain, qui publie deux revues faisant référence dans le secteur au niveau international, « Tire Business » et « European Rubber Journal » et qui organise aussi partout dans le monde depuis de nombreuses années des conférences thématiques à succès. « Des sites de production efficaces dans un contexte d'exigence croissante, aujourd'hui et demain » et « La valorisation des pneus usés » seront entre autres les thématiques au cœur de la « Future Tire Conference » qui aura lieu les 30 et 31 mai 2018. Complément d'information sur [www.thetire-cologne.de/events](http://www.thetire-cologne.de/events)

Les prochains salons:

SIGGRAPH Asia, Bangkok, Thailand, 28.- 30.11.2017

Business Forum Imaging Cologne, Germany, 28.02. - 01.03.2018

EmTech ASIA, 30.01. - 21.01.2018, Singapore

#### **Koelnmesse - Global Competence in Digital Media, Entertainment and Mobility:**

Koelnmesse joue un rôle de premier plan à l'échelon international dans la tenue de salons dédiés aux médias numériques, à l'entertainment et à la mobilité. Des salons comme photokina, dmexco, gamescom, INTERMOT et THE TIRE COLOGNE sont des références mondiales. Et des événements tournés vers l'avenir, tels DIGILITY, complètent la liste. À Cologne mais aussi sur d'autres marchés en pleine croissance à travers le monde, comme ceux de Chine, de Singapour et de Thaïlande, Koelnmesse organise et assure le déroulement, dans ces secteurs, de salons aux contenus différents, qui mettent l'accent sur certains aspects des choses. Le fait d'opérer dans le monde entier permet à Koelnmesse de proposer à sa clientèle, sur différents marchés, des manifestations sur mesure garantissant le déploiement d'une activité internationale qui s'inscrit dans la durée.